

～ 創 立 3 5 周 年 の ご 挨拶 ～

当社設立時の1976年は、CBブームに沸きかえり、半導体の需要も急上昇した時代でありました。このブームも直ぐに終息し、1975年に発売されたパソコンが本格的に市場に普及し始めた時代でもあります。

また、その後、家庭用ビデオカメラやCD、1979年にはウォークマン、そして最近では情報端末である携帯電話やiPhone・iPad、さらに液晶テレビやブルーレイディスクなど、半導体ICの高集積化や小型化・省電力化とともに、関連するあらゆる部品の高度な技術革新から生まれたものがあります。

これらは私たちの生活の利便性を追求した結果でもあります。また、生活の利便性だけでなく、娯楽性やファッション性といった領域まで拡張しました。

1975年にラジコンカーの電子化、1977年にインベーダーゲームなどの遊戯機器の電子化、さらにファミコンに代表される各種電子ゲームなどは、遊びの分野まで高度なエレクトロニクスの進化とともに、私たちの生活の一部として急速に普及しました。

これらのエレクトロニクス製品の成長とともに、私たちサイデンは時代時代にマッチした製品の供給によって成長し、今日の基盤を作り上げてまいりました。

これからのエレクトロニクスに求められる進化の方向は、我々の生理的欲求から、文化的価値・社会的価値に拡張して行くものと考えております。

当社35周年に当たる今年、3月11日には空前の大災害をもたらした東日本大震災により、今まで使い放題であった電力供給に赤信号がとまり、今夏は空前の節電ブームが起っています。

これらを機に今後のエレクトロニクスは、社会インフラである環境保護やエネルギーの効率向上との両立が求められる時代だと考えます。

日々激しく変化する社会的要求に、半導体や電子部品を取り扱う私たちサイデンは、お客様のニーズに十分応えられるよう、メーカーとユーザーのベストコーディネーターを目指し頑張っております。

今後とも、お取引先皆様のご指導とご鞭撻を心からお願い申し上げます。

株式会社サイデン
代表取締役社長 斎藤 忠